

Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección General de Comunicación Universitaria



BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **1024.** Ciudad Universitaria, 03 de Diciembre de 2015.

UAEM inaugura Claustro Universitario en Miacatlán

Alejandro Vera Jiménez, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), junto con Sergio Arias Carreño, presidente municipal de Miacatlán y ejidatarios de este municipio, inauguraron este 2 de diciembre las instalaciones del Claustro Universitario.

Con estas instalaciones la UAEM logra concretar su presencia en 21 municipios del estado, a través de 150 mil metros cuadrados de infraestructura, destacó Alejandro Vera, "vamos a seguir trabajando para los jóvenes de todo el estado de Morelos, en alianza con los pueblos, sus resistencias y luchas que desde abajo reclaman sus derechos, porque la UAEM se ha creado con base en la lucha social".

Asimismo, el rector expresó su agradecimiento al Consejo Universitario por el esfuerzo sin precedentes para fortalecer estas iniciativas de crecimiento, ya que "la UAEM es una universidad que está del lado del pueblo y la palabra del rector vale por el trabajo colectivo de la comunidad universitaria, docentes, administrativos, investigadores y estudiantes para materializar estos proyectos".

Sergio Arias Carreño, presidente municipal de Miacatlán dijo que con la inauguración de este claustro se beneficia la educación de los jóvenes de la región y recordó que junto con el programa de la beca salario universal, han logrado ampliar sus oportunidades de desarrollo porque estudiar los hace mejores personas.

El Claustro Universitario cuenta una extensión de tres hectáreas, en donde se contará con una biblioteca, sala de cómputo y ocho aulas que albergarán a 640 alumnos por turno, en donde se realizarán actividades académicas y deportivas, las cuales atenderán el corredor universitario que parte de Xochitepec hasta Miacatlán con 12 opciones de licenciatura en conjunto.

En esta inauguración estuvieron presentes Patricia Castillo España, secretaria General de la UAEM; Gustavo Urquiza Beltrán, secretario académico; Miguel Albarrán Sánchez, secretario de Planeación y Desarrollo; Javier Sicilia Zardain, secretario de Extensión; Rolando Ramírez Rodríguez, secretario ejecutivo del Colegio de Directores; Mario Caballero Luna, director del Patronato Universitario y directores de diversas unidades académicas, entre ellos, Ernesto Parra Solís, director de la Escuela de Estudios Superiores de Mazatepec (EESM).

Por una Humanidad Culta